

## Stellungnahme

zum Antrag Nr. AT/0023/2019

| Vorlage: <b>ST/0038/2019</b>   |  |            |                                  |                       | Datum: 13.02.2019                |           |                                  |  |
|--|--|------------|----------------------------------|-----------------------|----------------------------------|-----------|----------------------------------|--|
| Baudezernent   |  |            |                                  |                       |                                  |           |                                  |  |
| Verfasser:   | 61-Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung |            |                                  |                       | Az.: 61                          |           |                                  |  |
| Betreff: Stellungnahme zum Antrag der Ratsfraktionen Bd.90/DIE GRÜNEN und Freie Wähler "Gestaltungsbeirat" |  |            |                                  |                       |                                  |           |                                  |  |
| Gremienweg:  |  |            |                                  |                       |                                  |           |                                  |  |
| 21.02.2019   | Stadtrat                                   |            | einstimr<br>abgelehi<br>verwiese | nt                    | mehrheitl<br>Kenntnis<br>vertagt |           | ohne BE<br>abgesetzt<br>geändert |  |
|  | TOP  | öffentlich | Enth                             | altungen Gegenstimmer |                                  | enstimmen |                                  |  |

## Stellungnahme:

Gestaltungsbeiräte sind ein sinnvolles Instrument der Stadtentwicklung und der Stadtgestaltung, bereits der Masterplan der Stadt macht einen entsprechenden Vorschlag. Die Verwaltung erarbeitet daher zur Zeit mit der Architektenkammer, Kammergruppe Koblenz – Neuwied, die hier beratend hinzugezogen wurde, auf der Basis bereits erfolgreich installierter Gestaltungsbeiräte anderer Kommunen einen Vorschlag zur Konstitution eines Koblenzer Gestaltungsbeirates. Die in der Antragsstellung benannten Punkte werden hierbei berücksichtigt.

Dieser Vorschlag wird dann über den FBA IV in die weitere Beratungsfolge HuFA/Stadtrat eingespeist.

## Beschlussempfehlung:

Da die Verwaltung bereits im Sinne der Antragsstellung arbeitet, erübrigt sich eine Beschlussfassung.